



## Course Solidaire - 2019

publié le 26/04/2019 - mis à jour le 06/05/2019

Le Mardi 14 Mai à 10h00

### Descriptif :

Les élèves de 6è et 5è participeront à la Course Solidaire cette année. Ils ont d'ores et déjà récupéré leurs dépliants pour recruter des parrainages...

La Course Solidaire aura lieu le mardi matin 14 mai.

**Nous avons officiellement lancé la Course Solidaire 2019** le mercredi 10 avril dernier et, ce jour-là, les élèves de 5è ont présenté le travail effectué dans le cadre de cet EPI (Enseignement Pratique Interdisciplinaire) aux élèves de sixième.

Cette présentation s'est faite par petits groupes et chacun a eu la mission de présenter :

- le travail réalisé en EMC et la présentation de l'association que la classe a choisi de soutenir
- l'importance de pratiquer une activité physique (une heure par jour en moyenne)
- l'entraînement réalisé en EPS pour performer le jour de la course
- le protocole expérimental réalisé en SVT pour établir des liens entre efforts physiques et respiration, fréquence cardiaque, etc

En conclusion de cette présentation, **les élèves de 6è, ainsi que ceux de 5è, se sont vus remettre un dépliant (un flyer) dans le but de se faire parrainer** afin de récupérer le maximum de gain pour les associations choisies le jour de la Course Solidaire.

### Le principe est assez simple :

Le parrain/la marraine soutient une équipe par le biais d'un élève et fait une promesse de don par kilomètre parcouru. Nous conseillons entre 10cts et 50cts d'euro du kilomètre.

#### Exemple :

*Etape 1 : Je parraine 20cts d'€ l'équipe "Lambda"*

*Etape 2 : Le jour de la Course, l'équipe Lambda effectue 20 kilomètres.*

*Etape 3 : Le parrain/la marraine devra donc donner la somme de : 0,20€ X 20km = 4€*

**Cette année, la Course Solidaire aura lieu le mardi 14 mai vers 10h00 au Stade de Brioux sur Boutonne et les spectateurs sont les bienvenus évidemment.**

Cette année, les élèves de cinquième ont choisi de soutenir les associations suivantes :



**Après le lancement de cette nouvelle Course Solidaire version 2019 est venu le temps de clôturer la version 2018 :**

Pour ce faire, le jeudi 11 avril après le repas, nous avons eu la chance et le privilège d'accueillir des membres de

**l'association SPA** ( Société Protectrice des Animaux) qui sont venus présenter l'Association : ses missions, ses objectifs et son fonctionnement.

L'association "La chaîne de l'espoir" avait également été invitée mais personne suffisamment proche de Brioux n'a pu se joindre à nous ce jour-là.

A la fin de la présentation et de façon tout à fait officielle, des représentants des élèves ayant couru l'année dernière se sont portés volontaires pour **remettre le chèque d'un montant de 540€**. Un chèque d'un montant équivalent a été envoyé par courrier postal à l'autre association.

Vous trouverez dans le portfolio des photos de cette intervention et nous espérons que la course de cette année pourra recueillir une somme aussi généreuse pour les associations choisies pour 2019.

## Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.